## HISTORISCHES SPORTFOTO



Die Athleten des BSV Weißer Hof, Doris Mader und Andreas Vevera, reisten 2008 zu ihren ersten Paralympischen Spielen nach Peking. Doris Mader geht in Rio 2016 als Mit-Favoritin wieder auf Medaillenjagd. Foto: Franz Baldauf

## Vevera holte Gold in Peking

VERSEHRTENSPORT | Doris Mader und Andreas Vevera nahmen 2008 bei den Paralympics in Peking das erste mal am olympischen Turnier teil.

Die beiden Sportler des BSV Weißer Hof hatte beide gehofft, eine Medaille für Österreich ergattern zu können. Für Vevera gabÄs dann im Einzelbewerb sensationell die Goldene, Mader blieb eine Medaille verwehrt.

Vier Jahre später, bei den Spielen in London, belohnte sich Mader für ihr hartes Training und gelangte mit der Silbermedaille ebenfalls in den Sportolymp. In einigen Wochen geht Mader bei den Paralympics in Rio wieder auf Medaillenjagd.

O Fotovorschläge für das historische Sportbild gerne per Mail an m.nurschinger@noen.at